



立志 鍛錬 協調

立三中

令和4年9月14日号

立川市立立川第三中学校
Tachikawa Daisan J.H.School

だより

In Three Years! (3年ぶり)

校長 今本 由美子

2学期が始まった当初の暑さも和らぎ、時折吹く涼しい風に、「秋」を感じる日が増えてきました。先週、3年ぶりとなる、2年生の職場体験と、全校での「三中防災の日」を実施することができました。

職場体験実施に向けて、まず、2年生全員の受け入れ先を確保する必要がありました。しかし3年ぶりの実施、しかも第7波に入り感染者数が日に日に増えていく中、受け入れ事業所の確保は予想していた以上に厳しいものがありました。地域学校コーディネーター、青少健地区委員会、PTA 役員会など、多くの方のご協力で、受け入れ可能な事業所を紹介していただいて、職場体験は実施することができました。



2年生 職場体験
(上) 研磨作業 (下) 溶接作業

期間中にいくつかの事業所を訪問させて

いただきましたが、どの職場でも、2年生が生き生きと、そして一生懸命に体験している様子を見ることができました。お引き受けいただいた事業所の皆さまは、様々な不安の中で今回の受け入れを決断していただいたことと思います。生徒に貴重な体験学習の機会を提供していただき、本当にありがとうございました。

10日(土)には、「三中防災の日」として、防災ノートを活用した学習(全学年)、防災講話、クロスロード(2, 3年)、マンホールトイレ設置訓練(1年)、引き取り訓練(全学年)を行いました。防災講話やクロスロードでは、地域の皆さまにご協力をいただきました。中学生の目線だけでなく、様々な立場の方の考えに触れる良い機会となりました。

今後も、来週は3年生の修学旅行、10月には合唱コンクールと大きな行事が控えています。全ての取組が計画どおりに実施できるよう、しっかりと感染症対策を取りながら、準備を進めていきましょう。



三中防災の日
(上) マンホールトイレ設置訓練
(中) 防災講話 (下) クロスロード